

平成25年度 第4回安城市定例教育委員会会議録

日 時 平成25年7月4日(木) 午後1時30分

場 所 安城市役所 第10会議室

出席した委員 大見 宏 委員長

船尾恭代 委員

榊原ちさと 委員

都築雅人 委員

本田吉則 教育長

出席した職員 太田直樹 教育振興部長

岩月隆夫 生涯学習部長

加藤 勉 総務課長

神尾壽明 学校教育課長

杉浦邦彦 給食課長

野本久恵 生涯学習課長

早川雅己 スポーツ課長

加藤喜久 中央図書館長

岡田知之 中央図書館主幹

牧 浩之 文化財課長

筒井良廣 総務課課長補佐

傍聴者 なし

開 会 午後1時32分

日 程

第 1 前回会議録の承認

平成25年5月23日開催の臨時教育委員会会議録を承認

第 2 委員長、教育長等の報告

<委員長>

5月31日 暴力追放総会

6月20日 安教研一斉研修

<教育長>

5月24日 スポーツ推進審議会・振興計画策定委員会

5月25日 小学校運動会(安城中部小・新田小)

体育協会総会

- 5月27日 連続不審火対策本部会議
- 5月28日 現職教育訪問（さくの幼稚園）
- 5月29日 全国都市教育長協議会定期総会・研究大会(旭川市) ～31日
- 6月 4日 市町村教育長協議会代表者会議（名古屋市）
- 6月 5日 いじめ不登校対策家庭教育講演会
- 6月 7日 さくら学園体育大会
定例市議会開会
- 6月 8日 女性部学習会
安城市こども自転車大会
- 6月 9日 創立60周年記念西三河剣道大会
- 6月10日 市議会（一般質問）
- 6月11日 市議会（一般質問）
- 6月12日 校務主任研修会
- 6月13日 市議会（議案質疑）
三河万歳三役・役員・常任幹事会
- 6月14日 現職教育訪問（安城東部小）
- 6月17日 現職教育訪問（作野小）
- 6月18日 市民文教常任委員会
特別支援教育推進協議会総会
姉妹都市交換学生壮行会
- 6月19日 現職教育訪問（新田小）
- 6月20日 社会教育審議会
安教研一斉研修会
- 6月21日 定例校長会
市民憲章推進協議会総会
三河万歳後援会総会
- 6月22日 市P連親睦ボウリング大会
- 6月24日 現職教育訪問（里町小）
- 6月25日 現職教育訪問（梨の里小）
- 6月26日 市議会（閉会）

- 6月27日 市幹部会議
市政功労者懇談会
- 6月28日 市部課長会
県教職課訪問（安城南部小）
新美南吉生誕百年記念事業実行委員会
- 7月 1日 現職教職訪問（安城南部小）
- 7月 2日 豊かな教育を創造する県民会議委員総会
十日会
- 7月 3日 現職教育訪問（祥南小）
- 7月 4日 青少年愛護センター運営委員会

以上に出席しました。

第 3 議題

第 4 号議案 安城市奨学生審査委員会委員の委嘱について

第 4 号議案について、総務課長説明する。

（全員異議なし承認）

第 4 報告事項

- （1）平成25年度6月補正予算について
- （2）財産の取得について

報告事項（1）、（2）について総務課長一括説明する。

（質疑なし）

- （3）新城市作手小児童・根羽中生徒の七夕招待について
- （4）安城市教育センター企画運営委員の委嘱について
- （5）平成25年度安城市中学校選手権大会について

報告事項（3）、（4）、（5）について、学校教育課長一括説明する。

都築委員：資料4の作手小児童・根羽中生徒の七夕招待についてですが、学校の先生と一緒に、保護者の方もついてこられるのですか。

学校教育課長：いいえ。新城市の作手小学校については、校長をはじめ教員が付き添ってまいりまして、根羽村につきましては、教育委員会等も一緒にいらっしゃるということでございます。

榑原委員：資料6の中学校選手権大会に関係して、支所予選があって、西三大会、県大会、全国大会と順番に繋がっていくと思うのですが、オリンピックですと誰々さんオリンピック出場とか市役所に垂れ幕が

出たりしますが、対象をどうしたらよいかわからないですが、例えば、高校総体に出ると高校に垂れ幕があったりするのですが、そういうのを市で応援するとか、そういう予定はないのでしょうか。そういう声を聴いたものですから。

学校教育課長：現在のところ、各学校にお任せをしているという状況でございまして、教育委員会といたしましては、そういった応援ではなく、心からの応援で対応する予定でございます。また今後、そういうお声を大切にしていきたいと思えます。

榊原委員：今回、この地元の中部圏での開催ということで、市民の方もそういう対象の生徒さんがいらっしゃったりすると、ますます喜びにも繋がるのかなと思いたしたので、発言させていただきました。

教育長：全国大会出場ですと、市長のところへ表敬訪問します。全国大会へチームで出たりすれば、予算があれば垂れ幕も考えていきます。

(6) 安城市学校給食共同調理場運営委員の解職及び委嘱について

(7) 平成24年度給食費の納入状況及び給食物資購入経費との収支バランスについて

報告事項(6)、(7)について給食課長一括説明する。

船尾委員：未納額が今年減っているわけですが、これに関して、何か対策をとった結果なのか、単に親の経済状況の関係なのか、どうでしょうか。

給食課長：平成24年度の途中の段階で、各小中学校に対して、3か月以上未納がある場合には、どういう理由で未納になっているかという調査をかけております。そういう調査をかける中で、学校としても、もう少し収納対策に力を入れていかなければいけないというような動機付けになったのではないかと思います。一般的には、経済は少し好転していても、一人一人のサラリーマンの所得はあまり変わっていないという話ですので、経済の好転で改善されたものではないと分析しています。

都築委員：未納のことですけれど、小中の未納額が0.22%、未納人数の割合が0.59%ということですが、その差というのは、指導により、途中から払い出したと考えていいのですか。額と人数の比率が、かなり違うものですから。

給食課長：この比率は、県全体とか全国的にもこういう状況です。人数は、金額に対して少し高目になる傾向にあります。

委員長：収支のバランスのところなのですが、仮に未納額が全額納められたとしても、市として負担するものがあるということですね。そうすると、最初の収支の立て方として、最初から市が一定の金額を負担することが、前提となってしまいますが、それで良いのでしょうか。

給食課長：子供たちが口にする食材費については、法令上、保護者の負担というルールがあるものですから、賄材料で出す分は集めるというのが正論です。実際には途中で野菜が不作になって急騰するとか、いろいろな要因があるものですから、本来はそうすべきですけど、結果として多少赤字になってしまうこともあります。ただ、今回のこの赤字については、特に野菜が急騰して赤字になってしまったということではなくて、例年並みの品質と内容を維持した結果と言えます。もう少し切り詰めなければいけないと言えるのですが、例えば、以前問題になったのですが、安い外国産を多用していけばもっと抑えられるとか、そういうことも実はあります。国産にしたことによって割高になるとか、地産地消の関係で割高になるものですから、そういった割高になるものをすべて保護者に転嫁するべきなのかは、また別の議論として考えていく必要があるのではないかと思います。

(8) 新美南吉生誕百年記念関連事業について

報告事項(8)について各課長説明する。

船尾委員：前進座公演の「花木村月夜奇妙」ですけど、今チケット売れているのが150枚ですか。

生涯学習課長：今のところ、前売りということで、市民会館を始め市内6か所の販売所で販売をしておりますけど、今日の朝に聞きましたところ、合計で150枚くらいと聞いております。

船尾委員：まだ大丈夫だと思って買ってない方も多いとは思いますが、定員1200人の会場でその数では、もう少し増やさないといけないのではないですか。

生涯学習課長：まだご存じない方もいらっしゃるかと思いますので、頑張ってPRしてまいります。

(9) 安城市社会教育委員の解職及び委嘱について

(10) 安城市青少年愛護センター青少年街頭指導委員の委嘱について

(11) 安城市青少年愛護センター運営委員会委員の委嘱について

(12) 安城市民会館運営委員会委員の解職及び委嘱について

報告事項(9)、(10)、(11)、(12)について、生涯学習課長一括説明する。

(質疑なし)

(13) 第34回安城選手権大会夏季水泳競技会について

報告事項(13)について、スポーツ課長説明する。

(質疑なし)

第 5 その他

次回の臨時教育委員会 7月11日(木)午後3時30分から、教育センター

次回の定例教育委員会 8月1日(木)午後1時30分から歴史博物館

閉 会 午後2時38分